



PAES 2026: Resultados ya disponibles y abren postulaciones universitarias para miles de jóvenes chilenos

Por Johnny Ahumada Sepúlveda

La eterna espera terminó, las 259 mil personas que dieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) ya tienen sus resultados, el Ministerio de Educación (Mineduc) liberó los resultados de esta prueba que definirá el futuro de muchos jóvenes en el país.

Los resultados de la PAES se pueden verificar a través de los sitios web oficiales, acceso.mineduc.cl y demre.cl, que están disponibles desde las 08:00 horas de este lunes.

Las cifras récord incluye a participantes de la PAES Regular e Invierno 2025, con énfasis en mujeres (52%) y el foco en equidad, se esperan que estos datos influyan en la Admisión 2026, con más de 300 mil postulantes totales.

El presidente de la República, Gabriel Boric, y el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en la jornada del lunes 5, llamaron a los estudiantes que obtuvieron el puntaje máximo en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). A través de un video, el mandatario los invitó a todos para desayunaren el Palacio de la Moneda.

“Mis felicitaciones a todos quienes alcanzaron los resultados que esperaban. Estoy seguro de que aportarán al país desde lo que su corazón les impulse estudiar. Mi reconocimiento y cariño también para quienes no les fue como esperaban y seguirán buscando oportunidades para su futuro. Sepan que su historia recién comienza”, señaló Boric.

Chile registró un récord histórico de 308.392 inscritos, con mejoras en los puntajes de promedio en Matemática y Competencia Lectora, que son las pruebas que más se inscriben los que postulan, por otro lado, Ciencias mostró una disminución en comparación de otros años.

Según el mandatario en una publicación de Instagram: “Con el ministro Nicolás Cataldo y el equipo del Ministerio de Educación llamamos a estudiantes que este año destacaron en la PAES a lo largo de todo Chile para invitarlos a La Moneda y darles la gran noticia: obtuvieron distinción en sus respectivas Trayectorias Educativas”

El Programa de Acceso a la Educación Superior aumentó un 9,8% las personas habilitadas para la admisión 2026, priorizando equidad y mayor participación de mujeres en carreras científicas. Los puntajes subieron en las áreas claves de las pruebas, pero las desigualdades no ceden: estudiantes de colegios particulares pagados superan ampliamente a los de establecimientos públicos o subvencionados. Este escenario resalta los desafíos estructurales en el sistema educativo chileno.

¿Qué esperas para ver cómo te fue?

El proceso de matrículas se llevará a cabo en dos etapas, la primera etapa se llevará a cabo entre el martes 20 y el jueves 22 de enero, mientras que la segunda se extenderá desde el viernes 23 hasta el jueves 29 de enero, completando el calendario principal del proceso de Admisión 2026.